

Miércoles, 5 de Marzo de 2008

Fotos del día
Actualidad

Es Noticia
Huesca
Comarcas
Aragón
Opinión
España
Mundo
Economía
Cultura
Sociedad
Deportes
Comunicación
TV
Última
Elecciones 9-M


Suplementos

Económico
Dominical
Ecos

Edición impresa
Sociedad

Noticias > Diario > Sociedad

ANTROPOLOGÍA MÉDICA

05 de Marzo de 2008

Los niños que tienen cáncer y sus familias sufren aislamiento social

GRANADA.- Un estudio desarrollado en el Departamento de Antropología de la [Universidad de Granada](#) ha puesto de manifiesto el aislamiento social al que se ven sometidos los niños que padecen cáncer y sus familias, por lo que se ha determinado que requieren una atención más integral y adaptada a sus necesidades específicas.

Tras un estudio con menores ingresados en el Hospital Universitario Virgen Nieves y en el Universitario San Cecilio de Granada y con sus madres, la investigadora Pilar González afirma que el diagnóstico de cáncer produce "un fuerte impacto emocional en el niño, con sentimientos negativos de incertidumbre, culpa, impotencia y gran confusión".

A partir de ese momento, toda la vida del niño, de su madre y en parte también del resto de familiares giran "alrededor de la enfermedad y su tratamiento", informó ayer en un comunicado la entidad docente.

Las experiencias más traumáticas están relacionadas con los procedimientos, los efectos secundarios del tratamiento al que son sometidos y el aislamiento impuesto ante la neutropenia, que les afecta no sólo física y psíquicamente sino también a nivel social y escolar, según la investigadora.

EFE

IMPRIMIR

ENVIAR A UN AMIGO


Buscar

 Buscar en

 Servicios

 Guías

Otras noticias

Las mujeres de La Hoya celebrarán el 8 de Marzo en Alerre

Una plataforma comunitaria se suma al proyecto europeo de nutrición 'Idefics'

Rouco ofrece colaboración al poder político bajo el principio del bien común

Fernand Arauet muestra originales posibilidades de la fruta en los postres

Cientos de productos se incluyen al año en la red de alerta por inseguros

El teatro centra los actos del Día Internacional de la Mujer en Monzón

García Vicente habla en Castejón de Sos sobre la violencia familiar

Un centenar de alumnos acude al primer día de la "Quedada"

La sequía se "alía" con los alérgicos en esta primavera

El Camino Salou-La Alegría cubre su etapa por Lérida



© Copyright Publicaciones y Ediciones del Alto Aragón S.A
 Contactar / Mapa web / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / Publicidad